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令和 2年 2月 4日

生徒･保護者･教職員 学校評価の結果について②
校 長 古 市 直 彦

前号に引き続き、学校評価の結果・考察をお知らせいたします。

＜ 校訓の「自立」に関して ＞

質問２ 学校や社会のきまり・ルールを守って 質問７ 学校行事に、友達と協力し、積極的に

いる 取り組んでいる

平成30年度 令和元年度 平成30年度 令和元年度

生 徒 ３.６７ ３.７０ 生 徒 ３.４７ ３.５３

保護者 ３.１７ ３.５７ 保護者 ３.４１ ３.５３

教職員 －－－ ３.５５ 教職員 －－－ ３.７５

質問８ 係活動に積極的に取り組んでいる 質問11 学校は適切な進路指導をしている

平成30年度 令和元年度 平成30年度 令和元年度

生 徒 ３.６４ ３.７１ 生 徒 －－－ ３.５３

保護者 ３.４１ ３.６２ 保護者 －－－ ３.１８

教職員 －－－ ３.５０ 教職員 －－－ ３.１０

どの項目におきまして、昨年度を上回る数値をいただくことができました。特に生徒の中に「きま

り・ルールを守っている」「係活動に積極的に取り組んでいる」という自覚が高いことがわかりまし

た。今後、益々、伸ばしていきたい点だと考えております。質問11の「適切な進路指導（生き方・

職業・進学）をしているか」に関しましては、本年度より新たに加えた項目ですが、課題があると感

じました。３年生の進路指導はもちろんのこと、その先の将来を見すえ、望ましい職業観・勤労観及

び職業に関する知識や技能を身につけさせると共に、自己の個性を理解し、主体的に進路を選択する

能力・態度を育てるキャリア学習を各学年で充実させていきたいと考えております。
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＜ 保護者の皆様にいただいたコメントより ＞

（※ いくつかのご意見をまとめたものもありますので、書いていただいたものと、表現が
変わっているものもあります。♣マークのついているものは、学校からの回答です。）

①今年度から、若松中だよりは、写真や絵が多くあり、内容も充実していると思います。子ども
はいただいてから何度も読んで、過去の分も全て取ってあります。私たちも毎号、楽しみに拝
読しています。

②熱意のある先生方の指導が、生徒一人一人に伝わることを祈るばかりです。

③とても、良くしていただいています。ありがとうございます。

④担任の先生が、進路指導や生活指導など、子どもの考え・スタイルを尊重しながらも的確なア
ドバイスをいただけるので、安心してお任せできます。

⑤本人の特性に対して、担任の先生他学年の先生方やたくさんの先生方に理解を得られ、本人が
前向きに学校生活をおくろうという気持ちが強くなりました。本当に感謝しています。卒業ま
で、試練がいくつかありますが、よろしくお願いいたします。

⑥先生方が、まず、毎日やりがいを感じて生活していただければ、子どもたちも幸せな中学校生
活を送ってくれると思います。

⑦小学校より丁寧に、お手紙・連絡を入れていただきありがとうございます。

（♣ ①～⑦について…ありがとうございます。励みになります。今後も努力いたします。）

⑧自分の子どもは学校生活を楽しんでおり、困っていることもなく勉強や活動を行えているので、
先生方やお友達に大変感謝しております。でも、中にはいろいろなトラブルで悩まれているお
子様や保護者もいらっしゃるようです。理想としては、なるべく多くの子どもたちに自分の子
どもと同じように学校を楽しんでもらえて、将来が明るいものだと感じてもらえる雰囲気、困
っていても誰かがたすけてくれるという安心感のある雰囲気を作り出せる環境があればいいと
思います。先生方の健康も大切だと思いますので、お忙しいスケジュールに保護者も協力をし
て、ご負担のかからない範囲でご尽力いただき、子どもたちの心と身体に目を向けていただけ
たら嬉しいです。

⑨先生の話をよくしてくれるが、先生方の考え方に不一致が多いようで気になります。

⑩学校全体として部活動に力を注ぐのも良いことだが、学力向上につながるようなことに、もっ
と力を入れて欲しいです。学力で、若松中の評判が上がるようになるといいです。

⑪A日程Ｂ日程など、下校時間をわかりやすく示して欲しいです。

⑫部活動のスケジュールが厳しすぎて、家庭学習が全くできていません。

⑬部活動の場所が遠く、費用（遠征費など）が、かかりすぎます。

⑭いじめ・不登校がかなり多いと感じています。明日は我が身という不安は常にあります。

⑮学校側と相談しやすい環境があると良いなぁと思い伸す。

（♣ ⑨～⑮について…貴重なご意見をありがとうございます。ご意見を真摯に受け止め、
今後の改善に生かしていきたいと思います。）

⑯連絡メールでメール本文の文字数が少なく、「続きはこちら」でＵＲＬのリンク先を開く形式
だと、すぐに内容がわからないので、メール本文に文章を全部入れられる方が読みやすいです。

（♣ おっしゃるとおりです。ただ、千葉市のメールシステム使っている関係で、形式は変
えられませんでしたが、昨年末にシステムが新しくなったので、１月以降のメールでは、
改善されていると思いますが、いかがでしょうか。）

⑰部活動の再登校に不安を感じます。時間的にも大変なようです。事故や事件に巻き込まれるこ
ともあります。弁当持参などで、図書室等での待機も選択できるようにして欲しいです。

（♣ 前向きに検討したいと思います。人数の関係で待機場所が用意できない場合や、会議
等で職員がつけない場合もありますが、その場合はご容赦ください。）

⑱更衣室がないのはおかしいです。靴下は黒や紺もＯＫにして欲しいです。

（♣ 更衣室に関しては、各学年のフロアーに空き教室があれば設置したいところですが、
今後もしばらくは学級増が見込まれるため、「空いている部屋がない」というのが現状
です。制服に関しましては、他校の情報や、生徒や保護者の皆様のご意見を広く求めな
がら、検討していきたいと思います。）

上記のほかにも、たくさんのご意見・ご感想をいただきました。ありがとうございます。紙面の都

合などで、すべては紹介できませんが、いただいたご意見は、今後の若松中学校をより良くしていく

ために役立たせていただきたいと思っております。


